

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

zum/zur	Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
F0259/22 Fraktion DIE LINKE – SR'in Anke Jäger	FB 41	S0369/22	19.10.2022
Bezeichnung	Aerosol Arena – Quo Vadis?		
Verteiler	Tag		
Die Oberbürgermeisterin	01.11.2022		

*Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,*

*im Jahr 2020 endete das Projekt AEROSOL ARENA Magdeburg und damit ein wichtiger Standort der Magdeburger Kulturszene.*

*Im Jahr 2021 erfolgte die Ankündigung eines neuen, kulturellen Projektes auf diesem Areal. Im Sommer 2022 fanden dort auch vereinzelte Events statt.*

*In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:*

- 1. Liegt der Stadt Magdeburg ein Konzept zu weiteren Projekten an diesem Standort vor?*
- 2. Bestehen aktuelle Kontakte zu den derzeitigen Betreibern? Wenn ja, mit welcher Zielsetzung?*

Auf die Anfrage antwortet die Verwaltung wie folgt:

1. Liegt der Stadt ein Konzept zu weiteren Projekten an diesem Standort vor?

Der Verwaltung liegt kein Konzept zur weiteren Entwicklung des Areals Klosterkamp 4 vor.

Jedoch bewirbt sich die Interessengemeinschaft „Magdeburg für Europa e.V.“, in der auch die LH Magdeburg vertreten ist, mit einer lokalen Entwicklungsstrategie (LES) um Förderungen durch das LEADER/CLLD-Programm 2021-2027.

In dieser lokalen Entwicklungsstrategie „Von Freiräumen zu Möglichkeiten – für mehr Ideen und Begegnungen in Magdeburg“ findet sich u.a. der Projektträger YES, AND...productions GmbH & Co. KG, der Kunst und Kultur im Klosterkamp 4 entwickeln möchte.

Dabei soll es um die Ertüchtigung von Brachflächen und Leerstand mit einem intergenerativen, kulturellen und partizipativen Ansatz, unter Einbeziehung der städtischen, wirtschaftlichen und zivilgesellschaftlichen Akteure, gehen.

Im ersten Schritt ist eine Machbarkeitsstudie für diese ehemalige Kunst- und Kulturbrachfläche für neue Nutzungen in der Kombination mit Ateliers, Werkstätten und Veranstaltungsflächen vorgesehen.

2. Bestehen aktuell Kontakte zu den derzeitigen Betreibern? Wenn ja, mit welcher Zielsetzung?

Es besteht über die o.g. Interessensgemeinschaft im Rahmen der weiteren Qualifizierung des sog. Starterprojektes „Kunst und Kultur in der Aerosol-Arena“ Kontakt zum Projektträger *YES, AND...productions GmbH & Co. KG* mit der Zielsetzung, das Gelände als urbanen Raum zu entwickeln.

Stieler-Hinz